

BOBCAT VIEW

| Desafiando todo para tener exito|

Mision HHS

Nuestra mision es de preparar Esperanza Alta Escuela estudiantes para el future mediante la creacion procutivos sociedad, mientras se infunde un sentido de orgullo, inegridad, excelencia y servicio desinteresado.

Vision de HHS

Proporcione una educacion excepcional para que los estudiantes puedan vivir vidas extraordinarias.

Proximas fechas

3 du octubre - Salida temprano.

4 de octubre - Novena, grado Talent Search conversaciones decimo con superviviente del Holocausto.

8 de octubre - Dia de fotos.

10 de octubre - HHS flu shots.

12 de octubre - Herff Jones recibe ordenes.

23-26 de octubre - Semana del liston rojo.

27 de octubre- ACT Test Day.

31 de octubre - Track or Treat.

Saludos, de nuevo, a los padres

Estamos bien dentro nuestros 7 ° semana de colegio aquí a HHS y nosotros sólo querido tú a saber ese estamos apagado a un estupendo iniciar informes de progreso se les dio durante las conferencias de padres / maestros el día 13.

Nuestra personal y estudiantes son ajustando a el nuevo sistemas nosotros tener en lugar esta colegio año y apreciamos su paciencia y diligencia ya que hemos cambiado nuestra política de teléfonos celulares. Nosotros será ser enviando fuera mensual boletines informativos a mantener tú de frente de lo que 's yendo en todo el campus porque nosotros haría amor a ver tú aquí para estas eventos .

Estás bienvenida a detener por el Principal Oficina a alguna hora tú necesitar ayuda. A la izquierda, tú será encontrar información acerca de próximo eventos.

Iniciativa de alfabetización en HHS

El equipo de Liderazgo en Hope High School se está embarcando en una iniciativa de alfabetización en toda la escuela. Todos los estudiantes escribirán utilizando una estructura de respuesta abierta acordada que comenzará a fines de octubre. Se eligió la escritura como el área de enfoque porque la investigación indica que escribir bien mejora las habilidades de lectoescritura (leer, escribir, hablar y razonar).

Proyecto Principal del HHS Hognlund ha enfatizado que el propósito de la iniciativa no es únicamente mejorar los puntajes de las pruebas, sino más importante, preparar a nuestros estudiantes para el éxito post-secundario.

Todos los maestros de Hope High serán entrenados en el proceso de Escritura de 10 pasos durante el primer día de Salida temprana, el 3 de octubre y se ofrecerán PD adicionales durante el año escolar. Todos los maestros practicarán el proceso de escritura antes de modelar para sus propios estudiantes.

Giraremos a través de cada área de contenido durante los meses de octubre a marzo del año escolar. Los estudiantes tendrán hasta ocho oportunidades para practicar el proceso que conduce a mejores habilidades de escritura.



El 'Mes de la Herencia Hispana' destaca al ministro local

El Mes Nacional de la Herencia Hispana es del 15 de septiembre al 15 de octubre en los Estados Unidos. Nos gustaría reconocer las contribuciones y la presencia importante de hispanos y latinos en los Estados Unidos y celebrar su herencia y cultura. Los hispanos han tenido una influencia profunda y positiva en nuestro país a través de su fuerte compromiso con la familia, la fe, el trabajo duro y el servicio. Han mejorado y dado forma a nuestro carácter nacional con tradiciones centenarias que reflejan las costumbres multiétnicas y multiculturales de su comunidad. Mes de la Herencia Hispana, con raíces se remontan a 1968, comienza cada año el 15 de septiembre, el aniversario de la independencia de cinco países latinoamericanos: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua. México, Chile y Belice también celebran sus días de independencia durante este período y el Día de la Raza es el 12 de octubre.

¡Conoce a Manolo Vásquez, un recién llegado a nuestra comunidad! Llegó a Hope en julio para trabajar como pastor hispano en Calvary Baptist Church, procedente de Tamaulipas, México, donde él y su esposa, Gaby, trabajaban en pequeñas iglesias de montaña. Él dice que ha hecho muchos amigos aquí y le gusta relacionarse con la gente, especialmente con los jóvenes. Lo más difícil para él ha sido acostumbrarse a nuestra comida, pero, de lo contrario, se está adaptando bien a la cultura. Durante los últimos dos años, él y su familia, que incluye a dos hijos, Manolo, Jr. y Mateo, se han estado preparando para venir a trabajar aquí en los Estados Unidos. Él dice que está disfrutando de su trabajo, especialmente predicando a la congregación en el Calvario. Su trabajo diario incluye ir a la estación de radio local a las 2 pm para transmitir una breve devoción y trabajar en la cárcel local. Él también canta y toca la guitarra. El Pastor Manolo se unió a nosotros en HHS el día de la inauguración, cuando saludábamos a los estudiantes para el primer día de clases cuando salían de los autobuses. Llevó a su congregación en un paseo prayer por el campus en la escuela secundaria. ¡Apreciamos su involucrimiento en nuestro campus ya!

Bobcat View... Bobcat View es una publicación de Hope High School que tiende a promover la participación de los padres. Las preguntas o consultas para obtener más información pueden dirigirse a la oficina principal de HHS al 870-777-3451 durante el horario escolar.

